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Previsão do Tempo

Fonte: Tempoagora
Loteria

Fases da Lua

QUA

MÁX. 26°
15°

0 mm

QUI

MÁX.

MÍN.

23°
16°

5 mm

SEX

MÁX.

MÍN.

24°
15°

15 mm

MÍN.

05/07/2022 

16h 00min

1° Prêmio -  2.460
2° Prêmio -  6.082
3° Prêmio -  1.487
4° Prêmio -  6.757
5° Prêmio -  1.178
6° Prêmio -  7.964

06/07/2022 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Crescente
06/07 a 12/07

Cheia
13/07 a 19/07

LIONS E LEO 
UNIVERSITÁRIO 

EM FOCO
Servir desinteressadamente

27/06/2022 - Doação de roupas na E.M.E.F Heinz 
Augusto Rogowski

30/06/2022 - Empréstimo de cadeira de rodas.

02/07/2022 - Posse da Nova Diretoria do nosso 
Clube. A Companheira Tania Bueno assume a 
Presidência do Clube, junto com sua Diretoria nota 

1.000! Sucesso neste novo ano leonístico!!!!!!

02/07/2022 - Na noite deste sábado, em Santa 
Maria, o Companheiro LEO Matheus Gebert, do LEO 
Clube Universitário, foi empossado Vice  Presidente do 

Distrito LEO LD-4. Desejamos sucesso para ele!!

RETRATO COTIDIANO

Quando o skate chega na praça
A prática de ensino do Skate já é uma realidade 

em Santo Ângelo. O projeto é considerado pioneiro 
no Brasil e foi conquistado com a mobilização dos 
skatistas da cidade, que desenvolviam um trabalho 
voluntário todos os domingos na pista de skate da 
Praça Ricardo Leônidas Ribas. Neste ano, com apoio 
da prefeitura e financiamento do Governo Federal 
-  por meio do Ministério da Cidadania - crianças e 
adolescentes (de 6 a 17 anos), no turno inverso da es-
cola, aprendem as técnicas deste esporte ao partici-
parem do Projeto Skate Escola, que mantêm turmas 
ativas nas terças, quartas e quintas com aulas pela 
manhã e a tarde. 

Os instrutores foram habilitados pela Confede-
ração Brasileira de Skate (CBSK) que coordena o 
núcleo de treinamento. Na pista de skate da Praça 
Ricardo Leônidas Ribas os alunos aprendem usar os 
equipamentos de segurança, fazer aquecimento, têm 
noções de equilíbrio e aos poucos são iniciados nas 
manobras que instigam uma legião de fãs mundo a 
fora. No ano de 2021 o skate estreou como uma mo-
dalidade olímpica. 

Somente duas cidades brasileiras foram con-
templadas com este projeto:  Santo Ângelo e Porto 
Alegre. O impacto do projeto não está somente no 

ensino do skate, mas também altera o cotidiano da 
praça, tendo em vista que a ocupação deste espaço 
público com atividades pedagógicas está contribuin-
do com a manutenção e preservação desta área urba-
na, antes pouco frequentada e até vandalizada. 

Róbson Fernado dos Reis é um dos coordena-
dores do projeto e reconhece que a prática do skate 
ainda é percebida com muito preconceito. “Nossa 
luta é também mudar um pouco a visão que as pes-
soas possuem do skate e acredito que o projeto está 
contribuindo. A presença das famílias, dos pais que 
acompanham os filhos, dos alunos uniformizados 
com as logos do projeto já conferem uma outra cara 
para o lugar”.  Reportou Robson ao comentar sobre 
o andamento do Skate Escola em Santo Ângelo e a 
ocupação da pista com as atividades pedagógicas.

A movimentação em torno do esporte é percebi-
da três vezes por semana, nas terças, quartas e quin-
tas. São quatro turmas por dia (duas pela manhã e 
duas turmas à tarde). O projeto é coordenado por 
um grupo de quatro pessoas, todos skatistas: Lucas 
Prestes que é o professor de skate, Lucas Segatto que 
é professor de educação física, Fabricio Bao (coor-
denador de RH) e Robson Fernando dos Reis que é 
vídeo maker. 

Foto: Marcos Demeneghi
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GERAL

ANAC 
autoriza 

operações 
com Boeing 

737
A Agência Nacional de Aviação Civil 
(ANAC) permitiu que aeronaves do 
modelo Boeing 737–800 passassem 

a operar no Aeroporto Regional Sepé 
Tiaraju, de Santo Ângelo (RS), com 

voos diretos de Guarulhos.
No início de 2021, em audiência realizada com o 

Governador do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite e 
demais autoridades, os representantes da Gol anuncia-
ram que a companhia teria planos para ampliar os voos 
no Rio Grande do Sul.

De lá para cá, as entidades regionais, associações 
e universidades se uniram. Foram inúmeras reuniões, 
audiências e ofícios enviados aos Deputados, Secretá-
rios e demais autoridades, destacando a importância 
do Aeroporto Regional Sepé Tiaraju para o desenvolvi-
mento regional do Noroeste do Estado do Rio Grande 
do Sul.

Para o Presidente da ACISA, Mauro Tschiedel, 

“após longos anos de trabalho, consolida–se a oportu-
nidade de ligação aérea de Santo Ângelo a São Paulo. 
Com muito empenho e dedicação, conseguimos. Che-
gamos lá. Obrigado a TODOS que de alguma maneira 
contribuíram para que isso acontecesse”.

O município de Santo Ângelo está custeando as 
obras de ampliação do terminal de passageiros com 
recursos próprios e os trabalhos estão dentro do cro-
nograma da empresa contratada. o aterramento da ca-
beceira, a chamada Resa (sigla em inglês) que sofreu 
lentidão em seu processo por parte do Estado, agora 
está sendo feito pelo Governo Municipal de Santo Ân-
gelo em parceria com o Sindicato Rural.

Santo Ângelo é destaque em ranking dos melhores municípios do Brasil
Santo Ângelo conquistou destaque 

na pesquisa que avaliou a qualidade de 
vida nos municípios brasileiros. Entre 
os municípios de médio porte, Santo 
Ângelo conquistou o 43º lugar no País, 
sendo o sexta mais bem avaliado no Rio 
Grande do Sul. 

O estudo foi realizado nos 5.565 
municípios pela agência Austin Rating, 
que desenvolveu o Índice de Inclusão 
Social e Digital (IISD), analisando 281 
indicadores relacionados às áreas so-
cial, econômica, fiscal e digital e permi-
te hierarquizar os municípios com foco 
na igualdade das oportunidades entre 

seus habitantes. Com os resultados, 
a Austin Rating criou um ranking em 
parceria com a revista IstoÉ,  dividido 
em quatro categorias: Geral, Grande 
Porte, Médio Porte e Pequeno Porte.

 
MÉDIO PORTE - Na categoria 

médio porte, o primeiro colocado foi 
o município catarinense de Jaraguá 
do Sul, com 189.0375 pontos. O pri-
meiro município gaúcho a aparecer na 
lista é Bento Gonçalves, na sexta po-
sição. Também da Serra, Farroupilha 
ocupa a nona colocação. Depois disso 
vem Erechim em 12º, Lajeado em 13º 

e Santa Cruz do Sul na 30ª posição. 
O sexto município gaúcho mais bem 
avaliado é Santo Ângelo, com 177.4773 
pontos.

Os municípios catarinenses obtive-
ram grande destaque na avaliação. Li-
deram nas quatro categorias. No geral, 
Joinville foi o mais bem avaliado, as-
sim como no grande porte. No médio 
porte, a liderança é de Jaraguá do Sul e 
entre os municípios de pequeno porte 
a primeira colocação é de Timbó. No 
geral, o primeiro município gaúcho a 
aparecer é Caxias do Sul, em 18º lugar.

AVALIAÇÃO - O prefeito Jac-

ques Barbosa comemorou o resultado, 
destacando que é fruto de uma série 
de iniciativas que  envolvem todos 
os setores. O chefe do Executivo cita 
como exemplos as ações de incentivo 
ao empreendedorismo, com redução 
da burocracia e políticas públicas para 
fomentar a economia. “Enquanto a 
grande maioria dos municípios sofreu 
grandes revezes com a pandemia, San-
to Ângelo aumentou o seu retorno do 
ICMS e foi um dos quatro gaúchos que 
manteve os índices de empregabilida-
de”, apontou.
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É neste sábado,  dia 9, 
a partir das 20 horas, 
no Clube Gaúcho a 5ª 

edição do esperado evento 
“Homens na Cozinha” - numa 

promoção do Rotary Club de Santo Ângelo e Clube 
Gaúcho. Pelo que tudo indica, vai ser um verdadeiro 
festival gastronômico, que promete ser muito bacana. 
Ah! O evento é benemerente, e toda a renda será 
revertida para entidades carentes da cidadde.

2ª FEIJUCA DO ROLLA
Uma ótima sugestão para sábado, dia 9, é a 2ª edição da 
FEIJUCA do Rolla - a tradicional e deliciosa Feijoada Mineira 
com uma bela roda de samba! A 2ª FEIJUCA acontece das  
11 às 16 horas! Então, se você curte uma boa feijoada, não 
pode perder a FEIJUCA do Rolla. Reserve já o seu lugar!!! Mais 
informações através do 99115-0925. Estamos te esperando!!!

A super querida Dona LÍDIA FONTOURA MELLO - no dia 
1º de julho, celebrou nada menos que os seus 101 anos, e 
muito bem vivido! Pois com certeza, comemorar 101 anos, 
é uma grande benção, uma dádiva de Deus e uma conquista 
pessoal alcançada por pouquíssimos. Ainda mais com saúde e 
alegria de viver. Então, cercada por seus familiares, a D. Lídia, 
festejou o seu 101º aniversário, em família, em torno de uma 
ocasião muito bacana, organizada pela sua filha Lúcia Mello 
Ottaño. À D. Lídia, parabéns, muita saúde, muitas alegrias e 
que Deus continue lhe abençoando sempre!!! 

D. LÍDIA 101 ANOS

D. Lídia cercada 
por seus netos 

Geórgia, 
Douglas e 

Roger, e pela 
filha Lúcia 

Ottaño. E à 
direita, com 

seus cuidadores 
Ênio e Nadir.

D. Lídia com seu genro Jorge Ottaño e sua filha 
Lúcia Otaño - celebrando os seus 101 aninhos.

Fotos: Divulgação
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No sábado, 2, na sede do Lions 
Universitário, aconteceu a cerimônia 

de posse da nova diretoria do Lions 
Universitário. Renata Matias, após uma 
brilhante gestão, passou o honroso cargo de 
presidente para Tânia Pelissari Bueno, que 
assumiu prometendo manter os princípios 
leonísticos e fazer o melhor em prol de 
todas as causas que o Lions Universitário 
abraça. Na ocasião fomos duplamente 
homenageados, e recebemos o certificado 
de “Amigo do Lions Universitário”! Ao mesmo 
tempo que agradecemos, reafirmamos: 
podem sempre contar conosco! Grato pela 
parceria e amizade!!! À nova presidente do 
Lions Universitário, Tânia Bueno, e toda a sua 
diretoria, parabéns e muito sucesso em todas 
as suas iniciativas e projetos! Ah! No dia 30, 
tem 14ª Feijoada Solidária, que este ano 
ainda vai ser no sistema pegar e levar.

Lisete Hartmann, Rosicler Marcondes Moreira, Tânia Bueno, 
Renata Matias, Ana Valéria Peres Lopes Machado e Katia 

Garzão - na entrega de um mimo a nova presidnte Tânia. E 
abaixo, Joaquim e Tânia Bueno recebendo homenagem de  

Rosicler e Renato Moreira -1º Vice Governador do Distrito LD-4.

Renato Barrocas Moreira (1°Vice 
Governador do Distrito LD-4) 

Luis Alberto Machado (Ex Governador 
do Distrito LD-4 ) - prestigiram a posse 

da nova diretoria do Lions Univeristário.

Renata Matias  no momento de transmissão do cargo de 
Presidente do Lions Univeristário para Tânia Pelissari Bueno.

A presidente do Lions 
Universitário Tânia Bueno, Gil e 
Amauri Lirio em momento de 

homenagem de agradecimento.

Amauri Lirio recebendo o 
certificado “Amigo do Lions 
Universitário” das mãos de 

Dinalva e Can de Souza.

Foto: Mana CâmeraFoto: Mana Câmera

TÂNIA BUENO ASSUME O LIONS UNIVERSITÁRIO
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O Governo Municipal, por 
meio da Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS) de Santo 
Ângelo, esteve reunido com a 
provedoria do Hospital San-
to Ângelo (HSA) no dia 1º de 
julho para tratar sobre a rea-
lização de 250 cirurgias eleti-
vas no município, que serão 
possíveis graças a emenda 
parlamentar recebida para 
este fim. 

O encontro contou com a 
presença do prefeito Jacques 
Barbosa e do vice-prefeito 
Volnei Teixeira, do deputado 
estadual Eduardo Loureiro, 
do secretário de Saúde, Dr. 
Flávio Christensen, do vere-
ador Felipe Terra Grass, da 
provedora do HSA, Isabel 
Cristina Mana Câmera, e do 
administrador Gelson Sch-
neider.

1  Fortalecer a Agricultura Fa-
miliar com politicas publicas de 
incentivos e subsídios

2 Ampliar a Assistência Técni-
ca oficial (Emater)

3  Retomada do Programa Ali-
menta Brasil  PAB que substituiu 
o Programa de Aquisição de Ali-
mentos tornando Politica Publi-
ca e fortalecer o PNAE

4   Incentivo a produção Agro-
ecológica e Agricultura Urbana

1 Valorizar as professoras na área de alimentação 
(nutricionistas e técnicos e alimentação) ampliando 
o quadro técnico através de concurso

2  Implementar o eixo de educação alimentar e 
nutricional no Programa de Saúde na Escola-PSE am-
pliando ações com Instituições não governamentais.

3 Fomentar ações de Educação alimentar e nu-
tricional no SUS com material técnico e capacitação 
das equipes com ênfase nos agentes comunitários 
de saúde 

4 Garantir as demais instituições e execução da 
Educação alimentar e nutricional nos projetos políti-
cos pedagógicos e mantenedoras 

1 Implantação do PAA como 
Politica Pública visando a garantia 
de Segurança Alimentar e fotale-
cimento da Agricultura Familiar

2 Aumentar a visibilidade dos 
PPAS de conferências e espaços 
de discussão. E necessário ter re-
presentante ocupando os espa-
ços

3 Garantir recursos para finan-
ciar politicas publicas socio assis-
tenciais.

1 Correção e adequação de 
repasse financeiro do FNDE no 
PNAE 

2 Desburocratização de re-
passes de recursos para entida-
des como pastorais

3 Ampliar quadro de funcio-
nários qualificados na área de 
Segurança Alimentar

4 Elaborar e efetiva Plano 
Municipal de Segurança Alimen-
tar e Nutricional Sustentável

Cirurgias eletivas em pauta

Região elenca prioridades entre 
eixos de discução sobre segurança alimentar

SAÚDE

Produção, Abastecimento 
e Acesso aos Alimentos

Educação Alimentar e Qualidade dos 
Alimentos

Políticas Públicas de Segurança 
Alimentar e Nutricional

Sistema de Segurança 
Alimentar e Nutricional

Governo Municipal e Hospital Santo Ângelo tratam sobre a 
realização das cirurgias eletivas

Na IV Conferência Municipal de Santo Ângelo e Conferência Regional de Segurança Alimentar e Nutricional Sustentável realizada no último dia 
29 foram debatidos temas e elencadas prioridades que serão levadas até a conferência estadual a ser realizada nos dias 27 e  28 de julho, confira:

Foto - Fernando Gomes

Os encontros presenciais ocorre-
ram nos municípios de Três Passos, 
Santa Rosa, Cerro Largo, Santo Ân-
gelo e Ijuí, sob a coordenação do pro-
motor de Justiça Márcio Rogério de 
Oliveira Bressan, da Preduc de Santo 
Ângelo, e com assessoria das servido-
ras Ana Cristina Vieira Muller e Julia-
na Guzzo.

Entre as temáticas discutidas 
destacam-se as ações para ampliação 
da oferta de educação infantil, oferta 
de vagas em turno integral, estraté-
gias para correção e para prevenção 
da defasagem idade/escolaridade, 
oferta de atendimento educacional 
especializado (AEE), implementação 

da acessibilidade arquitetônica, cum-
primento da Lei do Piso, implantação 
das equipes multiprofissionais pelas 
Secretarias Municipais de Educação 
e Coordenadorias Regionais de Edu-
cação, programas voltados à saúde 
mental de professores e alunos, além 
de incentivo à implementação de sis-
temas próprios de ensino e aperfei-
çoamento das estruturas de controle 
social da política pública da educa-
ção.

Os temas debatidos pelos grupos 
foram escolhidos a partir de dados 
previamente coletados junto aos 
municípios e aos gestores das Coor-
denadorias Regionais de Educação 

participantes e sistematizados pela 
assistente social Michele Garcia de 
Souza, da Unidade de Assessoramen-
to em Direitos Humanos do Gabinete 

de Assessoramento Técnico (UADH-
-GAT/MP).

Os próximos seminários ocorre-
rão no mês de novembro de 2022.

Seminários para repactuação e 
planejamento das ações de educação

EDUCAÇÃO

A Promotoria Regional da Educação (Preduc) de Santo Ângelo 
realizou durante o mês de junho uma série de seminários para 

monitoramento e planejamento das ações afetas à educação

Os encontros contaram com a participação de representantes das Secretarias Municipais de Educação, Coordenadorias 
Regionais de Educação (9ª, 14ª, 17ª, 21ª, 32ª, 35ª e 36ª), membros de CME, CACS/FUNDEB, CAE, professores estaduais e 

municipais, psicólogos, assistentes sociais, integrantes da RAE, CRAS/CREAS, Conselhos Tutelares, entre outros

Foto - Divulgação Ministério Público
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“Cabide Solidário” 
A partir de intervenções em espaços públicos e do estímulo à doação de agasalhos a 

Unicred realiza em prol das pessoas que precisam a campanha Cabide Solidário 

SAÚDE

Foto: Divulgação

A campanha “Cabide Solidário” é 
uma iniciativa da Unicred Eleva e do 
Instituto Unicred RS, e desde a últi-
ma semana está em uma nova etapa. 
A ação tem o objetivo de oferecer itens 
de inverno para pessoas em situação 
de vulnerabilidade social, e, deste 
modo, também levar um pouco de con-
forto a estas pessoas. 

As peças ficam a disposição das 
pessoas para doações e os cabides le-
varão a chamada: “Se você precisa, 
pegue. Se você não precisa, doe”. Nes-

ta fase da campanha iniciada pela, a 
comunidade poderá fazer as suas do-
ações diretamente nos cabides públi-
cos. É possível doar roupas, calçados 
e cobertores, espera-se que as pessoas 
em vulnerabilidade social sejam as be-
neficiadas. 

Esta segunda etapa da campanha 
dá segmento ao período de arrecada-
ções de roupas, calçados, agasalhos, 
cobertores e outros itens de vestuário 
de inverno realizadas nas agências das 
cooperativas. 

As micro e pequenas empresas já 
poderão buscar junto ao banco de sua 
preferência a linha de crédito do Pro-
grama Nacional de Apoio às Microem-
presas e Empresas de Pequeno Porte 
(PRONAMPE). 

Para obter o empréstimo, os em-
presários precisarão compartilhar com 
a instituição financeira os dados de fa-
turamento de suas empresas. O com-
partilhamento é feito de forma digital, 
acessando o e-CAC, disponível no site 
da Receita Federal em gov.br/receitafe-
deral e clicando em “Autorizar o com-
partilhamento de dados”.

Assim que realizado o compartilha-
mento das informações, o empresário 
estará apto a negociar o empréstimo 
junto ao banco de sua escolha.

Se no momento do compartilha-

mento de dados, o banco não estiver 
listado na relação de possíveis desti-
natários, o empresário deve entrar em 
contato com a agência bancária e verifi-
car a previsão de adesão ao sistema.

A Portaria RFB nº 191, já foi publi-
cada e estabelece as regras sobre os da-
dos que serão compartilhados.

Compartilhamento de dados
O novo modelo de compartilhamen-

to de dados disponibilizado pela Recei-
ta Federal é totalmente seguro e atende 
às regras da Lei Geral de Proteção de 
Dados (LGPD). Quem tem total contro-
le sobre as informações compartilhadas 
é o titular dos dados.

A solução implantada já foi avalia-
da pela Autoridade Nacional de Pro-
teção de Dados (ANPD) que, em sua 

Nota Técnica nº 38/2022/CGF/ANPD, 
concluiu que “[...] o tratamento de da-
dos a ser efetuado pela Receita Federal 
através do sistema Compartilha é lícito, 

uma vez que há previsão legal no art. 
27, caput, da LGPD, desde que realiza-
do mediante o consentimento informa-
do do titular dos dados. [...]”.

Micro e pequenas empresas já podem aderir ao Pronampe
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pense bem, pense GRANDE, pense Kingsway!

A KINGSWAY ESCOLA DE IDIOMAS neste ano com-
pleta 25 anos de sucesso no ensino de idiomas. O maior 
e melhor presente quem ganha é a comunidade de 
Santo Ângelo, pois hoje contamos com uma metodologia 
livre, a qual nossos alunos aprendem de uma forma mais 

rápida e eficaz, com valores acessíveis.
Informamos também que no final de Abril deste ano Informamos também que no final de Abril deste ano 
ocorreu o encerramento do contrato de franquia onde a 
partir desta data não temos “afilhados” e nem vínculo 

com nenhuma outra franquia/ escola de idiomas.

I N G L Ê S E S P A N H O L F R A N C Ê S A L E M Ã O

Rua Marechal Floriano, 949  - Santo Ângelo - RS (55) 3312-3665   •  (55) 99622-1067

MATRÍCULAS ABERTAS


